
ACTA N°001 
CONSEJO ACADEMICO UNIBAC 

ENERO 28 de 2010 

En Cartagena de Indias, siendo las 2:00p.m. a los veintiocho (28) días del mes de enero 
de 2010, se dio inicio a la sesión ordinaria de Consejo Académico de la Institución 
Universitaria Bellas Artes y Ciencias de Bolívar, reunidos en el despacho del a 
Vicerrectora Académica de la UNIBAC. 

Actúa como Presidente del Consejo, la Doctora ESTELA BARRETO ALVAREZ Vicerrectora 
Académica y como Secretaria ELZIE TORRES ANAYA, Secretaria General de la UNIBAC. 

La doctora ESTELA BARRETO ALVAREZ en su calidad de Presidente del Consejo, presenta 
un saludo de bienvenida a los señores miembros del consejo asistentes. 

Se procede a la lectura del Orden del día así: 

ORDEN DEL DIA 
1. Verificación del Quórum 
2. Aprobación Acta Anterior 
3. Elección Representante Directivas académicas al Consejo Directivo2010-2012 
4. Listado de aspirantes admitidos 2010 
5. Informe y entrega Plan de Acción de 2010 
6. Proposiciones y Varios 

Se sometió por la señora Presidente del Consejo, el Orden del Día a la aprobación de los 
miembros, se aprobó por todos los presentes, sin modificación. 

Seguidamente se procede al desarrollo del orden del día respectivo: 

1. Verificación del Quórum 

La Secretaria del Consejo Académico verifica la asistencia de los miembros, constatando 
la existencia de quórum para adelantar la sesión pues seis de los miembros con voz y 
voto presentes, y así lo informa a la señora Presidente. 
MIEMBROS 
ESTELA BARRETO ALVAREZ 	 Vicerrectora Académica 
EDUARDO HERNANDEZ FUENTES 	 Dir. Prog. Artes Plásticas 
LUIS GABRIEL OBANDO HERNANDEZ 	 Dir. Prog. Diseño Gráfico 
RICARDO MUÑOZ CARAVACA 	 Dir. Prog. Artes Escénicas 
RUPERT SIERRA SALAZAR 	 Dir. Prog. Música 
MIROSLAV SWOVODA GARCIA 	 Rep. Docentes 
WILMER RINCON 	 Rep. Estudiantil 

INVITADOS: 
KELLY PALENCIAVASQUEZ 
AMAURY JULIO 
CARLOS CARMONA 
LUCY PREITO SALAZAR 

P.U. de Adm. Registro y Control Acad. 
P.IU. Investigaciones 
Coord. Prog. Diseño Industrial 
Coord. Prog. Producción de Medios Aud. 

2. Aprobación Acta Anterior 
La Secretaria General dio lectura al Acta anterior de fecha diciembre 15 de 2009, la cual 
se puso a consideración de los presentes, fue aprobada por los miembros de Consejo 
asistentes. 
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3. Elección de Representante Directivas Académicas ante el Consejo 
Directivo 2010-2012 

Se procede de conformidad con el Estatuto General a la elección estando presentes la 

doctora ESTELA BARRETO ALVAREZ Vicerrectora Académica, RICARDO MUÑOZ 

CARAVACA director programa Artes Escénicas, EDUARDO HERNANDEZ FUENTES director 

programa Artes Plásticas, LUIS GABRIEL OBANDO HERNANDEZ director programa 

Diseño Gráfico, RUPERTO SIERRA SALAZAR programa de Música y WILMER RINCON 
Representante Estudiantil. 

La doctora ESTELA BARRETO ALVAREZ propone su nombre para seguir liderando esta 

representación y señal que quiere seguir con las tareas de impulsar temas con los nuevos 

proyectos académicos, explicó que se está trabajando en los registros calificaos de los 

actuales programas y en los dos nuevos programas profesionales de Diseño Industrial y 
Comunicación Audiovisual y otros como son seguir impulsando la Maestría con la 

Universidad de Antioquia y mirar otras posibilidades de Posgrados. 

Los Maestros LUIS GABRIEL OBANDO y RICARDO MUÑOZ, manifestaron apoyar la 

postulación de la doctora ESTELA BARRETO ALVAREZ para continuar representando las 

directivas académicas ante el Consejo Directivo, toda vez que su larga experiencia y 

conocimientos en la parte pedagógica son determinantes en los procesos que académica 
y administrativamente vienen para Unibac, además del liderazgo que siempre a 

mostrado en esos temas. Se unieron en el apoyo a la postulación los maestros RUPERTO 
SIERRA SALAZAR Y EDUARDO HERNANDEZ y la representante estudiantil WILMER 

RINCON, por lo que considerar sea la doctora ESTELA BARRETO ALAVAREZ, quien 

continúe liderando la representación ante el Consejo Directivo en donde ha realizado 

excelente trabajo. Se sometió a votación y se aprueba por todos los miembros presentes. 

La doctora ESTELA BARRETO ALVAREZ dio las gracias por el respaldo y confianza que siempre han demostrado. 

Dijo sigue firme con su misión ante el compromiso que asume de seguir trabajando por la academia 
en Unibac. 

4. Listado de aspirantes admitidos 2010 

La Vicerrectora Académica, señaló que se debe estar atentos a este proceso, ya que es 
el que nutre nuestras aulas de estudiantes, debemos recordar que la académica es la 

misión institucional, por seos se debe cuidar desde el examen de admisión; pidió a la 

Ingeniera KELLY PALENCIA VASQUEZ P.U. de Admisiones, Registro y Control Académico, 
que informe como estamos en el presente año con este proceso; La ingeniera PALENCIA, 

señaló que se cumplió con el proceso de Inscripción, exámenes, entrevista y selección, 
tanto para los estudiantes de educación superior como los de ETDH, por lo cual presenta 

el listado de estudiantes admitidos hasta la fecha para primer semestre en 2010, hizo 

entrega de copia del listado para que haga parte integral del Acta. Señalo que las 

matriculas están aún bajas, espera que para el día de ingreso se hayan nivelado y 
podamos lograr que todos se matriculen. 
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La Vicerrectora Académica dijo que le complace ver el buen control que lleva la oficina 
de admisiones, destacó el cumplimiento de lo señalado en el calendario académico, para 
fechas de Inscripción y exámenes de admisión y selección. 

5. Revisión y entrega Plan de Acción de programas — 2010 

La doctora ESTELA BARRETO ALVAREZ manifestó que fueron enviados a su correo por 
los directores de programas los planes de acción de 2010, les solicita hagan una breve 
presentación de los mismos en este Consejo y realicen socialización con sus docentes 
en su Comité Curricular. (entregan planes para acta). 

6. Proposiciones y Varios 

- La Vicerrectora Académica, les recuerda que le hagan llegar los informes de gestión 
del 2009, pues se debe entregar a la señora rectora, quien está documentando con ellos 
una revista para celebrar el decenio de UNIBAC. Es importante, porque en estos informes 
está recogida la labor académica. 

- El LUIS GABRIEL OBANDO HERNANDEZ expresó que considera se debe pensar en 
ampliar al máximo las fechas de inscripción y matriculas, pues todos los años se están 
modificando. La Vicerrectora dijo que se debe esperar, lo que diga Admisiones, antes 
de proceder con la propuesta del maestro OBANDO. 

Se levanta la sesión de Consejo Académico a las 4:30 p.m., del día 28 de enero 

de 2010. Se firma por quienes en ella intervinieron después de haber sido leída 

y aprobada por los miembros de Consejo. 

Dado en Cartagena de Indias al 28 de enero de 2010. 

• ESTELA BARRETO ALVAREZ 

Presidente 
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